

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 14 de 2025.











TEMAS DESTACADOS:

Nueva EPS prioriza medicamentos

■ Google News

Lista de Colombia para Brasil y Paraguay

La intervención combinará patrimonio, cultura y entretenimiento

Nuevo proyecto reemplazará antiguos cinemas en el centro histórico de Cali, conozca aquí de qué trata



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 14 de Marzo, 2025

Los antiguos cinemas ubicados en la calle 10, entre el Bulevar del Río y la carrera 3, serán transformados en un nuevo espacio de encuentro ciudadano.

El proyecto, liderado por el sector privado y avalado por el Consejo Distrital de Patrimonio, busca dinamizar el centro histórico de Cali con una propuesta arquitectónica que combinará cultura, entretenimiento y paisaje urbano.

Un cine al aire libre y conexión con el Bulevar del Río

La nueva intervención contempla la construcción de una plataforma con vista al río y un primer piso abierto al público, integrado con el Bulevar del Río.

Además, el espacio incluirá un cine al aire libre, pensado para ofrecer una experiencia cultural innovadora y accesible para los ciudadanos.



DESTACADO

LO MÁS **VISTO**

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar <u>pájaros</u>



Más de 180.000 conductores podrían perder <u>su licencia en marzo, ¿es</u>

usted uno de ellos?



Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en

<u>tornillos</u>



Nueva modalidad de robo de vehículos en Cali: usan llave universal, así lo puede

<u>evitar</u>



¿<u>Usa Bancolombia A la</u> Mano? Prepárese, porque desaparecerá pronto

Según Diego Andrés Giraldo, director del Departamento Administrativo de Planeación de Cali, este proyecto responde a las metas del Plan Especial de Manejo y Protección (PEMP) del Centro Histórico.

"Se trata de una iniciativa que permitirá no solo la recuperación del centro histórico, sino también la activación económica y social del sector", afirmó.

El cine al aire libre se convertirá en un nuevo escenario para actividades culturales, permitiendo a los caleños disfrutar de eventos cinematográficos en un entorno al aire libre, con el río como telón de fondo.

La propuesta también busca fortalecer la identidad urbana de la zona y fomentar el turismo.

Recuperación del centro histórico y protección del patrimonio

El proyecto pasó por un proceso de evaluación ante el Consejo Distrital de Patrimonio y la Secretaría de Cultura, asegurando que su desarrollo respete los valores arquitectónicos y urbanísticos del sector.

Además, el Ministerio de Cultura aprobó la demolición de la estructura anterior con un método artesanal, evitando daños a edificaciones vecinas y protegiendo el entorno patrimonial.

Esta intervención forma parte de una estrategia de recuperación del centro histórico de Cali, impulsada por la administración del alcalde Alejandro Eder.

La iniciativa busca mejorar el uso del espacio público, generar nuevas dinámicas de interacción social y promover la actividad económica en la zona.



Comparte esta noticia...









Las autoridades intervinieron y sancionaron a la pareja

Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio